

## La derecha elige a Fillon para competir por el Elíseo

### El ex primer ministro liberal derrota holgadamente a Juppé

CARLOS YÁRNOZ, París  
El liberal y católico François Fillon, de 62 años, diputado por París, se proclamó ayer ganador de la segunda vuelta de las elecciones primarias que la derecha

francesa celebró para elegir a su candidato al Elíseo. Fillon se impuso con gran ventaja (en torno al 67% de los votos) al también ex primer ministro Alain Juppé, de 71 años, alcalde de Burdeos y más cercano al centro. Ambos habían dejado por el camino al expresidente Nicolas Sarkozy. Fillon tiene muchas opciones de convertirse el próximo junio en el siguiente presidente de Francia, según coinciden encuestas y analistas. Tendrá que vencer para ello a la ultraderechista Marine Le Pen, la candidata del Frente Nacional, a quien todos sitúan en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales.

Con el amplio respaldo de ayer, en unas votaciones en las que participaron 4,3 millones de personas, Los Republicanos se lanzan de lleno a la reconquista del Elíseo, de donde fueron desalojados en 2012 por el actual presidente, el socialista François Hollande. Para asegurarla, sus votantes han optado por un giro a la derecha para afrontar los problemas de una Francia bloqueada por la crisis económica y golpeada por el terror yihadista. Fillon asume que su programa (liberal en el terreno económico, conservador en el social y tradicionalista en el religioso) es "más radical" que el de Juppé y plantea un referéndum sobre el reparto europeo de migrantes. Los que llegan a Francia, dice, deben "asimilar su herencia" y sus valores. PÁGINA 3

## El avance del régimen amenaza con dar un vuelco en Alepo

### El frente rebelde corre el riesgo de desmoronarse

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén  
Las tropas del régimen sirio se apoderaron el sábado de un distrito de Alepo controlado por los rebeldes desde 2012 y conquistaron ayer otros barrios colindantes. Si las fuerzas leales al presidente Bachar el Asad logran romper la resistencia en más feudos opositores, el frente rebelde corre el riesgo de desmoronarse. PÁGINA 10

## deportes



## Argentina conquista su primera ensaladera

El combinado albiceleste remonta una final agónica de Copa Davis y se impone a Croacia en Zagreb con dos grandes partidos de Del Potro y Delbonis. PÁGINA 29

## Nico Rosberg conquista por fin el Mundial de F-1

## El Barcelona empata en San Sebastián



Una mujer permanece sentada a la entrada de su casa en Regla con una bandera cubana. / E. MARTÍ (AP)

## La muerte de Fidel deja a Cuba en silencio

### Las Damas de Blanco suspenden por primera vez en 13 años su protesta de cada domingo. "No celebramos la muerte de nadie"

PABLO DE LLANO, La Habana  
Veinticuatro horas después del anuncio de la muerte de Fidel Castro, La Habana se ha quedado en silencio. Tranquila, pero sin la bulla habitual de un fin de semana. El Gobierno ha declarado luto nacional hasta que el próximo domingo se depositen las cenizas del expresidente en un cementerio de Santiago de Cuba tras recorrer la isla con los restos en una caravana de despedida. Con Fidel

## Las dos Cubas que deja Castro

Mauricio Vicent

## OPINIÓN

El dictador y los pigmeos

John Carlin

Goodbye, Lenin!

Rubén Amón

desaparece también una parte fundamental de la identidad de cada cubano, partidario o no. Las Damas de Blanco, la organización de familiares de presos de conciencia, suspendió ayer por primera vez en 13 años su protesta de cada domingo "para que el Gobierno pueda rendirle homenaje", dijo la líder del grupo, Berta Soler. "Respetamos su duelo, no celebramos la muerte de ningún ser humano". PÁGINAS 4 A 8

## Memorias de JUAN LUIS CEBRIÁN

## Un periodista entre políticos y poetas

### El primer director de EL PAÍS presenta 'Primera página' en la FIL de Guadalajara

J. R. MARCOS, Guadalajara (México)  
La primera entrega de las memorias de Juan Luis Cebrián no llegará a las librerías hasta este jueves, pero ya circula por un evento, la Feria Internacional del Libro, dedicado este año a América Latina y marcado simbólicamente por la

muerte de Fidel Castro. También el mandatario cubano tiene su lugar en las memorias del periodista español, quien relata en *Primera página* los tres días que pasaron juntos en Nicaragua en 1985 durante la toma de posesión de Daniel Ortega. PÁGINA 23

LA SELECCIÓN DE LOS MÁS FUERTES

#YoSigoConVino

WWW.FUENTESPINA.COM